

Pastikan Kondusifitas Kamtibmas, Sat Binmas Polres Solok Bertandang Ke Pasar Talang

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 23, 2024 - 19:25



SOLOK - Demi memastikan Kondusifitas Kamtibmas (Keamanan ketertiban masyarakat), Polres Solok melalui Sat Binmas mengunjungi lokasi-lokasi pusat kegiatan masyarakat, terutama pasar-pasar yang ada di wilayah hukum Polres setempat.

Seperti halnya yang dilakukan Kasat Binmas Polres Solok AKP Edwin,SH, bersama Kanit Bintibmas AIPDA Hendi Yance pada Rabu, 23 Oktober 2024, bertandang ke Pasar Nagari Talang, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat untuk bersilaturahmi dengan pengunjung pasar sekaligus

menyampaikan imbauan Kamtibmas.

Adapun beberapa imbauan Kamtibmas yang disampaikan kepada masyarakat pengunjung pasar, agar selalu waspada terhadap tindakan pencurian dan selalu berhati-hati membawa barang berharga. Selain itu, jika keluar rumah supaya berpenampilan sederhana agar tidak memancing tindak kejahatan.

"Kejahatan senantiasa mengintai kita, apabila kita lengah dikhawatirkan nantinya semua barang berharga tidak aman dan menjadi sasaran tindak kejahatan," ungkap Edwin.

Untuk masyarakat yang membawa kendaraan Roda 2 ataupun Roda 4, Dia juga mengingatkan agar memastikan saat memarkirkan dalam keadaan terkunci, bahkan jika perlu menggunakan kunci ganda.

"Apabila ada informasi ataupun kejadian gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, segera informasikan kepada aparat setempat," imbuah AKP Edwin. Kepada para orang tua, Kasat Binmas AKP Edwin juga berpesan agar selalu mengingatkan anaknya supaya tidak melakukan tindakan yang melanggar hukum.

Selain itu, Kasat Binmas juga memberikan imbauan terkait kewaspadaan terhadap cuaca ekstrim, demi mencegah potensi bahaya kebakaran, seperti yang menimpa beberapa rumah masyarakat baru-baru ini.

"Saat ini sudah masuk musim kemarau. Oleh sebab itu, mari kita tingkatkan kewaspadaan dan kehati-hatian terutama sebelum meninggalkan rumah, agar memastikan listrik dan kompor dalam keadaan aman agar tidak terjadi kebakaran. Bagi petani, setelah panen agar tidak membakar jeraminya dan warga yang buka lahan baru, jangan membakar lahan karena cuaca sangat panas hingga rentan dan mudah menyebar apinya," ungkap Kasat Binmas Polres Solok AKP Edwin. (Amel)